



新しい1年が始まりました。毎日寒い日が続きますが、元気いっぱいの子どもたちです。今年度も残り3か月となりました。今までの成長を振り返りながら、さらに大きく伸びていこうとする子どもたちを、保護者の皆様と一緒に見守っていきたいと思います。本年もよろしくお祈りします。



スタンプ遊びを楽しみました♪

ラップの芯や綿棒などいろいろな素材を使ってスタンプ遊びを楽しみました。使いたい色を選んでぺったんとスタンプをして色が付くと、「できた〜!!」とうれしそうな子どもたちでした。画用紙全体にスタンプしたり、スタンプを重ねてみたりして楽しそうでした。スタンプ遊びをした画用紙を使ってクリスマスの長靴やツリーの飾りを作りました。みんなが作ったクリスマス飾りを部屋に飾ると、「クリスマス〜♪」とうれしそうに指をさして眺める子どもたちでした。

ぺったんぺったん♪



素敵なクリスマス飾りができました☆



作って遊ぼう!!

毎日いろいろなブロックを組み合わせて作って遊ぶことを楽しんでいます。今までは保育者に作ってもらって遊ぶことが多かったですが、だんだん自分で作ることも上手になってきました。乗り物やお家など自分で作られるものが増えてきています。最近では友だちと力を合わせて一緒に作る姿も見られるようになってきました。完成すると「できた〜!!」と満足そうな子どもたちです。いろいろな玩具を取り入れながら作って遊ぶ楽しさ、友だちと一緒に遊ぶおもしろさを感じられるようにしていきたいと思っています。

一生懸命作ったよ〜☆



ここに付けてみる?



1月の活動

1月の行事予定

- 4日(土) 保育始め
- 7日(火) 身体測定 2
- 8日(火) 避難訓練

- ・雪や氷など冬の自然を見たり、触れたりして遊びたいと思います。
- ・製作遊びやパズルなど手先、指先を使った遊びを楽しみたいと思います。